

地下200メートルへ坑から食料

中国 鉱山 36日間命支える 実況中継、作業員4人を救出



中国山東省平邑県の石こう鉱山で救出される作業員

[北京共同]中国山東省平邑県の石こう鉱山で昨年12月25日に起きた崩落事故で、地下200メートルの暗い坑内に閉じ込められた作業員4人が事故発生から36日目の1月29日夜、救出された。生死を分けたのは、地上から開けた小さな穴。「生命線」(中国メディア)と呼ばれたこの穴を通して送られた食べ物が1ヶ月以上の過酷な地下生活で4人の命をつないだ。

尊部が救出劇を美談として宣伝、人命救助への努力をアピールしたい思惑

もにじる。中国メディアによる救助隊は12月30日、6からカメラを入れ、4人の生存を確認。

ビーナツなどを練り込みだ中華風グレープや栄養液、生理食塩水のほか、照明器具や携帯電話も穴から送った。1人が腹痛を訴えた際には薬も届けられ、しかし、掘削作業で地下水が漏れ、坑内の水位が上昇したため、4人の場所に移動。救助隊は1月8日に新たな穴を開け、食べ物を送り続けた。

救出用の大きな穴を開ける作業も難航した。現場は固さの違う地層が交互に現れ、掘るたびに崩落が起きた。地上から約170メートルのところ

に新規で改選

が決まり、議長にNLD

が就く見通し。その後に

NLDは総選挙で改選

され、下院議員に当選した

スー・チー氏も1日、登

院したが、報道陣の取材には応じなかつた。

スー・チー氏は「大統領

を上回る存在」として自

らに呼び掛けた。

スー・チー氏は「大統領

に正式登記の予定。

新議会の焦点である次

期大統領の人選をめぐ

NLDは憲法の規定

で大統領になれない

が、議長のウイン・ミン

が就く見通し。その後に

スー・チー氏は「大統領

を上回る存在」として自

らに呼び掛けた。

スー・チー氏は「大統領

に正式登記の予定。

新議会の焦点である次

期大統領の人選をめぐ

NLDは憲法の規定

で大統領になれない

が、議長のウイン・ミン

が就く見通し。その後に

スー・チー氏は「大統領

に正式登記の予定。

新議会の焦点である次

期大統領の人選をめぐ

NLDは憲法の規定

で大統領になれない

が、議長のウイン・ミン

が就く見通し。その後に

スー・チー氏は「大統領

を上回る存在」として自

らに呼び掛けた。

スー・チー氏は「大統領

に正式登記の予定。

新議会の焦点である次

期大統領の人選をめぐ

NLDは憲法の規定

で大統領になれない

が、議長のウイン・ミン

が就く見通し。その後に

スー・チー氏は「大統領

に正式登記の予定。

新議会の焦点である次

期大統領の人選をめぐ

子どもにも、効果は未証明

【口サンゼルス共同】

売業者がうたう効果は

明されていないとの指摘

も多い。

ロサンゼルスで医療用

大麻を栽培し、数百人に

面を実況中継し、政府の

が続発する

中止を

した。

しかし、

レイン・ミルザベギアンさん

は、

番組は大反響を呼ん

だ。放送後、コロラド州

に同様の症状の子どもを

持つ100家族以上が移

住する現象も起きた。

した。

目にして、

影響する麻薬成分テトラヒドロカンabinol(THC)含有量を低く抑えた品種の大麻で、週に約30回も何んかんとおこる。

たところ、やはり状況が

改善したとい

う。

ロサンゼルスで医療用

大麻を栽培する

が、

の

によると、これまで利用者が

いた。

た。

